
 

 

 

 

 

 

６月 10 日（火）、令和７年度第１回学校運営協

議会を開催しました。開会式では、但田勝義会長よ

り南地区 の学校運営 協議会で 話し合わ れた こ

とが学外活動につ ながった という事 例が紹介

され、学校だけで は解決しきれない 内容を学

校運営協議会の場 で大人の知恵を出 し合い、

支援につなげてい くことが重要であ るとのお

話がありました。  

本協議会では、はじめにコミュニティ・スクール

の意義について資料をもとに再確認し、今年度のコミュニティ・スクールの具体的な活動と今

後の展望について共有しました。今年度については、この第１回協議会で児童 生徒 の実 態に

つ い て 熟 議 を 行 い 、 第 ２ 回 の 一 日 防 災 学 校 で 児 童 生 徒 と 実 際 に 交 流 し 、 第 ３ 回 で 児

童生徒の将来像を 想像し、共有する という流れで進め ていく予定になっ ています。  

続いて、学校長より学校経営方針について、指導部長よりいじめ防止基本方針についての説

明があり、最後に、二つのグループに分かれて知的障がい理解のための熟議を行いました。  

熟議では、①「知 的 障 が い の 子 ども たち を 思 い 浮 かべ たと き に 、 最 も印 象的 な 行 動

について」、②「知的障がいの子ども たちが社会生活を 営むときに、最も大 切だと 思

うこと」の二点について各委員の思いが語られ、短時間ではありましたが、知的障がいへの理

解を深めるための貴重な機会となりました。  

閉会式では、校長より「コミ

ュニティ・スクールは 取 り 組

みと して 動き 出せ るア イデ

アを 出し 合う 場 で あり 、生

の声 を聞 きな がら 学校 現場

にど う落 とし 込む かが 重要

にな って くる 。 も っと 気兼

ねなく話せる場に できればよい 」と の話があり、第 １ 回協議会が終了し ました。  

本校の年間行事については、次のとおりとなっています。７月 18 日（金）には交通安全啓

蒙活動があります。また、第２回学校運営協議会は 11 月 21 日（金）を予定しています。引

き続きよろしくお願いいたします。  

 

年間行事予定  

７月 18 日（金）  交通安全啓蒙活動  

９月  ４日（木）  避難訓練（地震）  

11 月  ８日（土）  学習発表会  

11 月 21 日（金）  第２回学校運営協議会  兼  一日防災学校  

 ３月上旬      第３回学校運営協議会  
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